



DEBATE DEL DÍA 8 DE MAYO DE 2014 – RELACIONES PARALELAS O DOBLE VIDA

- Odin *Bienvenid@s a esta nueva velada de debate, en esta ocasión, el tema a tratar será el de las relaciones paralelas o doble vida...
Todos sabemos que es bastante frecuente encontrarnos con personas que mantienen relaciones de pareja fuera del BDSM, en las cuales no dan a conocer su condición o rol, que guardan en secreto su sentir, sus necesidades e inquietudes...*
- Odin *Cuando esto ocurre, es por la falta de comprensión..? Por miedo o vergüenza..? Deberíamos de ser sinceros con nuestras parejas..? Es posible mantener una doble vida..? Puede considerarse infidelidad..?*
- Odin *Se pueden compartir los sentimientos y no perjudicar a nadie..?*
- Odin *Por favor, exponed vuestras opiniones a estas cuestiones y plantead cuantas queráis..*
- Odin *Comienza el debate..!*
- Odin *Alguien quiere la palabra..?*
- antonio2 *turno*
- Odin *adelante antonio2*
- antonio2 *pues yo pongo otra pregunta y si tu pareja lo sabe pero no quiere*
- antonio2 *¿que haces en ese caso'*

antonio2 ¿das de lado tus sentimientos?
SrAres **Turno**
antonio2 **fin**
Odin **gracias antonio2**
Odin **adelante SrAres**
Amilcar **turno**
SrAres **Respondiendo a la pregunta, sería ser sincero en su caso**
SrAres **pero generalizar es malo**
SrAres **cada persona es un mundo cada caso especial**
SrAres **fin.**
Odin **gracias SrAres**
Odin **adelante Amilcar**
MrO **turno**
Amilcar **pues la verdad es que entiendo que la primera reacción para no decírselo a tu pareja es el miedo a su reacción**
M_Black_V **turno**
Amilcar **sinceramente no soy capaz de imaginarme delante de mi pareja diciendole "cariño veras a mi me gustaría..." e ir viendo su reacción que por regla general seguramente no será al menos la primera vez una reaccion buena**
Amilcar **luego efectivamente entra en juego la verguenza tambien**
Amilcar **verguenza ante la reacción de tu pareja si es una reaccion negativa**
Amilcar **y a partir de ahí viene el guardar tus sentimientos para ti el buscar fuera de tu entorno como realizar esos sentimientos y como enfocarlos**
Amilcar **turno**
alicia_de_Amilcar **turno**
Amilcar **fin**

Odin *gracias Amilcar*

Odin *adelante MrO*

MrO
Hola a todos, Antonio yo creo que simplemente por plantearte esta pregunta ya sabes que la cosa no va llegar a buen puerto por lo tanto yo creo que no debes de reprimir tus sentimientos y tendrás que aprender a distinguir lo que es el amor a tu pareja de tus impulsos naturales propios

MrO
antonio2 *turno*
si lo que te planteas es el poder tener una relación bdsm fuera de tu pareja y quieres seguir manteniendo al amor de tu vida, creo que para no herirla y si realmente la quieres no debes de decirle nada y seguir adelante con lo que quieres

MrO

MrO *FIN*

Odin *gracias MrO*

Odin *adelante M Black V*

M_Black_V
Gracias Odin
Cuestiones éticas o morales aparte ... y pese a que pueda parecer frío y pragmatico ... para mi la cuestión es ... ¿hasta que punto es inteligente mostrar a la luz nuestra naturaleza?
En mi caso, ambas esferas se complementan y refuerzan mutuamente precisamente por la libertad emocional que cada una de ellas me proporciona. Y no quiero sonar a libro de auto ayuda, pero ciertos rasgos de cada esfera, me mejoran como ser humano en la otra

M_Black_V

M_Black_V
El riesgo de romper ese equilibrio, su coste, es demasiado alto.

M_Black_V
Fin

Odin *gracias M Black V*

Odin *adelante, alicia de Amilcar*

aliciia_de_Amilcar gracias Sr Odin
pienso que como en todo la sinceridad en la pareja es necesaria
aliciia_de_Amilcar y signo de confianza
personalmente creo que es bueno ser honesto y decirle la
aliciia_de_Amilcar verdad de tu sentir
lo ideal es que lo entienda, pero por desgracia sabemos que no
aliciia_de_Amilcar siempre es así...
M_Black_V turno
pero si yo he sido sincera, he contado a mi pareja lo que soy,
aliciia_de_Amilcar mis necesidades y sentir....
pongo a su alcance todos los medios y conocimientos para
aliciia_de_Amilcar poder intentarlo y no quiere.....
me siento libre para poder buscar y satisfacer mis necesidades
aliciia_de_Amilcar por otros medios
aliciia_de_Amilcar por supuesto lo haría desde la discrección
aliciia_de_Amilcar no es necesario herir los sentimientos de nadie
aliciia_de_Amilcar pero mi conciencia estaría tranquila
aliciia_de_Amilcar fin

Odin *gracias alicii de Amilcar*

Odin *adelante antonio2*
que debe ser para uno mas importante no herir a alguien o
herirse a uno mismo por ello

antonio2 *se coarta una parte de tu personalidad por otra*

antonio2 *es bastante complicado ed manejar*

antonio2 *fin*

Odin *gracias antonio2*

Odin *adelante M Black V*

amocastigador turo

MrO turno

M_Black_V Gracias Odin
El problema reside cuando asumes una parte de tu naturaleza después de haber establecido una relación duradera (y desde luego, la perspectiva de todo con hijos, cambia).

M_Black_V ¿Hasta que punto la realización de nuestros deseos y la culminación de nuestros instintos naturales supera ciertos vínculos de pareja y familia?

M_Black_V fin

M_Black_V fin

Odin *gracias M Black V*

Odin *adelante Amocastigador*

amocastigador gracias Odin
creo q fundamentalmente depende del tipo de pareja y el grado de confianza y senceridad q haya en ella

amocastigador por eso creo q es muy difícil generalizar

amocastigador Estamos dispuestos a perder la pareja por Ese ser sinceros?

amocastigador esa es la pregunta fundamental

amocastigador fin

Odin *gracias, Amocastigador*

Odin *adelante MrO*

MrO gracias Odin
bueno yo creo que esto es una cuestión de libertad mas que de sinceridad confianza vinculos de pareja etc...

MrO Yo creo que no podemos olvidar que somos personas

MrO individuales que buscamos la felicidad y nuestra paz interior

M_Black_V turno

MrO Llevamos muchos años en nuestros pais con unas costumbres y una educacion un tanto constrictora por llamarlo de algun

modo
debemos de dejar atrás las ataduras mentales que tanto
merman nuestro equilibrio interior y buscar la estabilidad y yo
creo sinceramente que se puede conseguir, desde mi punto de
vista creo que las dos cosas no son incompatibles

MrO
MrO
Odin
Odin
M_Black_V
M_Black_V
vera
M_Black_V
M_Black_V
M_Black_V
M_Black_V
Odin
Odin
vera
vera
vera
vera

FIN

gracias MrO

adelante M Black V

Gracias Odin
Solo quisiera añadir una puntualización al debate. Y es el hecho
de que precisamente si debemos mostrar honestidad en esta
esfera en cuanto a nuestro estado real

turno

Es más, creo que esa honestidad nos puede permitir encontrar
opuestos más compatibles que compartan o entiendan nuestra
situación
y nuestro día a día lo cual en ciertos casos, es esencia en
cierto tipo de relaciones

Fin

gracias M Black V

adelante vera

gracias Señor
*partimos de la base de que en la mayoría de los caso uno
descubre su naturaleza cuando ya tiene esa pareja
anteriormente
dependiendo de cada situación, del grado de confianza, la
sinceridad que se quiera tener, etc.. cada cual puede optar por
elegir ser sincero o no
pero yo quisiera lanzar la pregunta desde otro punto*

vera y si ocurre al revés
y si tienes conciencia de esa naturaleza antes de tener esa
vera pareja o en un momento en el que no la tienes?
vera y si tienes un Amo con su pareja y su otra vida?
vera en ese caso....
vera inicias una relación desde la honestidad y te la juegas....
o todo lo contrario, buscas esa vida "normal"... iniciándola
desde el engaño... por decirlo de algún modo?
vera fin
Odin gracias vera
Odin turno
justine_de_O adelante SrOdin
MrO adelante Odin
Odin gracias, justine, MrO
Básicamente estamos centrando el tema en si hacer saber o no a la
pareja de nuestras tendencias, pero hay otras cuestiones... En el
supuesto de que decidamos no decir nada, Puede considerarse
infidelidad..? Se pueden compartir los sentimientos y no perjudicar a
nadie..?
Odin Fin
Odin Fin
M_Black_V turno
Odin M Black V adelante
M_Black_V Gracias Odin
hinata buenas noches
MrO turno
Tal y como yo lo veo y siento, es infidelidad si o si, sin medias
M_Black_V tintas y con alevosía.

M_Black_V Es traicionar ciertos principios básicos por desarrollar conductas y necesidades fuera de la pareja, por puro egoísmo aunque, como he dicho anteriormente, quizá, y ya es mi caso, el poder desarrollarme en ambas esferas, jugar y gestionar mi riesgo

M_Black_V me equilibra

M_Black_V fin

Odin *gracias M Black*

Noname Turno

Odin *adelante MrO*

Odin *MrO...?*

MrO Gracias Odin, partiendo de la norma "ojos que no ven corazón que no siente" creo que lo egoísta sería herir a la persona que amas compartiendo con ella tus deseos o impulsos mas primarios. Si todos los que estamos aquí tenemos estos deseos o impulsos que creo que si,

aliciia_de_Amilcar turno

MrO debemos de cargar con nuestros deseos y aguantarnos esa "culpa" por amor a nuestra pareja, no creo que sea egoísta el no querer herir a alguien que amas.

MrO FIN

Odin *gracias MrO*

Odin *adelante Noname*

Noname Gracias Odin. Se está hablando de que si llevas una vida paralela estas traicionando a tu pareja, pero creo que si sientes así y no lo dices, aunque no practiques, también en cierto modo traicionas, tanto a tu pareja por no mostrarte tal cual eres y dejar que decida si te quiere así o prefiere alejarse, y a

ti mismo por no vivir tu vida complet

Noname Al completo

Noname En mi caso prefiero ser yo misma tal cual soy y dejar decidir a los demás si me quieren así o no. Q

Noname es la única forma de vida completa, creo. Y la única de vivir tanto esta forma nuestra como cualquier otra

Noname fin

Odin *gracias Noname*

Odin *adelante alicii de Amilcar*

aliciia_de_Amilcar gracias Sr Odin

aliciia_de_Amilcar una vez mas y como no podia ser de otra manera..... discrepo con el Señor M_Black_V

aliciia_de_Amilcar no entiendo donde ve el egoismo

M_Black_V turno (.... : ^))

aliciia_de_Amilcar si una persona es sincera, cuenta a su pareja todo lo q siente y necesita

aliciia_de_Amilcar y esta hace caso omiso....

aliciia_de_Amilcar quien es el egoísta ahí???

aliciia_de_Amilcar se le a dado la oportunidad de saberlo e intentarlo

aliciia_de_Amilcar pero si no quiere.....

aliciia_de_Amilcar tengo q permanecer el resto de mi vida siendo infeliz pq no me siento completa???

aliciia_de_Amilcar creo q no

aliciia_de_Amilcar eso no seria justo para nadie

aliciia_de_Amilcar fin

Odin *gracias alicii de Amilcar*

Odin *adelante M Black V*

M_Black_V Gracias Odin y por alusiones

M_Black_V Egoismo es, por definición, anteponer las necesidades propias ya sea a una situación o a una persona

M_Black_V Si escondidamente, porque NO voy a cambiar las reglas de una relación por capricho con una persona, decido realizar mi naturaleza por encima de juramentos, promesas o confianza mutua ...

M_Black_V como lo llamo? ¿conoce mi querida combativa Aliciia, con todos mis respetos a su Señor, otra palabra que lo defina?

M_Black_V fin

Odin *gracias M Black V*

juliettedeAzul *turno*

Odin *adelante juliette de Azul*

juliettedeAzul *Gracias Señor*

aliciia_de_Amilcar *turno*

juliettedeAzul *Cada persona, cada pareja y relación es diferente y hay que tener en cuenta las circunstancias que los rodean. Es complejo ya que se vive una relación vainilla de puertas hacia fuera intentando vivir el BdsM de puertas hacia dentro.*

juliettedeAzul *fin*

Odin *gracias juliette de Azul*

Odin *adelante aliciia de Amilcar*

aliciia_de_Amilcar *gracias Sr Odin*

aliciia_de_Amilcar *estimado Sr M_Black_V.....*

aliciia_de_Amilcar *en ningun momento dije anteponer nada por capricho*

aliciia_de_Amilcar *es compartir*

aliciia_de_Amilcar *mi deseo es compartirlo con mi pareja*

aliciia_de_Amilcar *pero si esta persona no quiere....*

aliciia_de_Amilcar *que hago.... me suicido??? me paso el resto de mi vida deseando algo y no tenerlo???*

aliciia_de_Amilcar lógicamente no
M_Black_V turno
aliciia_de_Amilcar me quedan dos opciones....
aliciia_de_Amilcar me meto a monja de clausura (donde no me veo)
o vivir mi sentir y cubrir mis necesidades desde la discreción
aliciia_de_Amilcar para no herir a mi pareja
aliciia_de_Amilcar fin

Odin *gracias alicii de Amilcar*

Odin *adelante M Black V*

M_Black_V Gracias Odin
..... que gran Mater Amatísima habría perdido la Santa Iglesia
Católica

M_Black_V bromas aparte
.....q uerida aliicia.... no mezclemos churras con merinas
aunque todas balen ... mi exposición y criterio se basa en el
hecho de que asumí mi naturaleza completamente
posteriormente a la creación de una unidad familiar
... y no me voy a presentar un día en el salón a cambiar no
solo mi vida y la de mi pareja, sino la de más personas
Otra cosa muy diferente es que partiese de cero y me
plantease o no tener una relación completa en ambas esferas
con la misma persona
... si manteniendo mi vida vainilla decido tener una vida en el
BDSM, es por egoísmo
yo lo veo y siento así ... y a veces, muy orgulloso, la verdad
no estoy
M_Black_V fin

Odin *gracias M Black*

Odin *Alguien quiere la palabra..?*

Noname Turno
 Odin *adelante, Noname*
 Noname Gracias Odin
 Noname Tras leer a M_Black_V me pregunto cómo se puede tener con la misma pareja una relación vainilla y una bdsm quizá entiendo mal, pero creo que cuando hay una relación D/s abarca todos los momentos, porque es un sentimiento, cada uno siente como es
 Noname *(quizás deberías plantear de nuevo la pregunta, el citado no se encontraba en sala en el momento de plantearla)*
 Odin *(... me caí ... lo lamento ...)*
 M_Black_V de acuerdo
 Noname Me pregunto cómo se puede tener con la misma pareja una relación vainilla y bdsm a la vez
 M_Black_V turno
 Noname creo que cuando hay una relación D/s llega a todos los ámbitos, da igual si estás fuera de casa porque el sentimiento es el mismo
 Noname y no hace falta llevar al otro con un collar, (estoy exagerando) porque un sumiso real sabe cómo hacer sentir Ama a su Señora con un leve gesto que nadie percibirá
 Noname y lo mismo al contrario. Por lo menos eso creo.
 Noname fin
 Odin *gracias Noname*
 Odin *adelante M Black V*
 M_Black_V Gracias Odin
 M_Black_V Noname, lamento no poder responderte a esa pregunta con experiencias vitales más allá de las vividas en momentos muy remotos y turbulentos de mi vida

M_Black_V Pero si te diría que, desde mi particularísimo punto de vista,
M_Black_V que puede ser erróneo ... o no, no creo que mezclase ambas
Odin esferas a la ligera
Noname fin
Odin *gracias M Black V*
Noname turno
Odin *adelante Noname*
Noname GRacias Odin
En mi opinión particular, y creo que cada uno tiene la suya por
su experiencia, cuando dos personas tienen una relación BdsM
no pueden separarla de su día a día y hacerlo vainilla. Pueden
hacer que lo parezca en público, pero los dos lo tienen en
cuenta en todo momento porque sienten así.
Noname
Odin *(por favor, párrafos cortos, para no demorar demasiado la espera)*
Noname Y puede que nadie se entere nunca, pero entre ellos esa
Noname relación D/s si es verdadera, crecerá cada vez más y
Odin disculpas a todos por mi tardanza, Fin
Odin *gracias Noname*
Odin *Alguien quiere la palabra..?*
Odin *tic, tac.....tic, tac...*
*Bueno, creo que con esto, podemos dar por finalizado el debate, no
sin antes agradecer a todos vuestra asistencia y participación...*
Odin
Odin *Podéis continuar la charla sin protocolo de debate*